

Une grande quantité de laine a été produite à Brisbane et à Queensland, la tonte est jugée excellente. Dans d'autres sections, on rapporte que la tonte sera inférieure en qualité, la fibre étant plus fine et plus courte qu'auparavant. Dans de nombreuses sections, la fibre semble s'être développée lentement et est tendre et défectueuse. Il y a des têtes de longues laines à chaîne qu'on pouvait obtenir la saison dernière. Pour ajouter aux difficultés, le bruit court qu'il y aura un déficit marqué dans la laine provenant du territoire australien et si les filatures américaines demandent autant de laine que la saison dernière, le déficit sera d'environ 100,000 balles, soit 30,000,000 de livres. Les importations de laine de Chine arrivent en plus grande quantité. Les laines de Russie se vendent à de meilleurs prix dans le pays que sur le marché américain. Les filatures russes emploient de la laine qui est ordinairement destinée à la fabrication des tapis. La fermeture du marché étranger, jointe à ce déficit possible dans les importations provenant des sources ordinaires d'approvisionnement indique que le niveau de toutes les lignes ne sera probablement pas au-dessous du niveau actuel. Même les laines à bon marché qui sont démodées et qui, par conséquent, se sont accumulées, sont recherchées par les marchands qui cherchent des occasions et les détenteurs de ces laines expérimentent un tissu qui produira une bonne demande pour les lignes de cette qualité.

La production de la laine en Amérique l'année dernière n'a été surpassée qu'en 1902, époque à laquelle elle était de 324,000,000 de livres; la tonte de 1907 était de 316,032,099 livres.

On a élevé aussi un grand nombre de moutons pour la production de la laine.

L'état du Wyoming est le principal pour la production de la laine; la tonte s'est élevée dans cet état à 35,558,545 livres; cette quantité est d'environ 1,000,000 de livres plus grande que celle de l'état qui vient ensuite sur la liste, le Montana.

L'augmentation des moutons est encourageante. En 1897, le nombre rapporté à l'époque de la tonte était de 42,244,576 relativement à 40,710,557 à l'époque correspondante de l'année précédente.

Il y a eu une augmentation notable dans presque tous les états indiquant que l'élevage des moutons n'est pas un art perdu et bien qu'il y ait eu une augmentation dans les états qui sont à présent les mieux fournis de grands "ranges", tels que le Texas, le Wyoming, le Nebraska, l'Oklahoma, le Nouveau Mexique et autres, il y a eu aussi une augmentation remarquable du nombre des moutons élevés dans les états de l'Est. Le Maryland en a 2,000 de plus, le New Hampshire, plus de 1,000, le Vermont offre une aug-

mentation de près de 2,000; l'état de New York est en augmentation de 92,578, augmentation plus grande que celle de certains états de l'Ouest, tandis que la Virginie de l'Ouest possède 121 520 moutons de plus qu'il y a un an.

Il est évident que les vieilles fermes au terrain rocailleux de la Nouvelle-Angleterre peuvent produire avec avantage quand on en fait des pâturages pour les moutons et ces sections éparses dans tout le pays doivent être de plus en plus considérées comme d'importants facteurs dans la fourniture de la laine domestique; la tâche de l'avenir consistera à prendre des mesures de progrès pour développer l'industrie de l'élevage des moutons.

Des rapports des différentes sections du pays indiquent que les stocks de laine sont très bas, toute laine disponible ayant été recueillie par les expéditeurs.

LA MONTREAL COTTON COMPANY

A l'assemblée annuelle de la Montreal Cotton Company, qui a eu lieu le 12 février, le rapport annuel a montré que les ventes pour l'année se sont élevées à \$2,982,000. Les profits de l'année ont été de \$454,200. Après avoir pourvu aux frais habituels et aux autres fonds de réserve, fait des déductions pour dépréciation des bâtiments, de la machinerie et pour la force hydraulique, la compagnie a pu payer le dividende trimestriel de 1 3/4 pour cent, représentant un taux de 7 pour cent par an, et reporter au crédit du compte de profits et pertes la somme de \$80,000.

Les directeurs suivants ont été élus: MM. S. H. Ewing, président; H. M. Molson, vice-président; Jacques Grenier, H. S. Holt, A. H. Gau't, C. H. Gordon, Wm. Finley, sénateur L. J. Forget, P. Black, F. Orr Lewis.

M. J. Lowe, jr., a été réélu secrétaire-trésorier pour 1908.

VISEZ LA PERFECTION

La perfection dans tout ce qu'on entreprend est évidemment impossible en ce monde; cependant il n'en est pas moins vrai qu'il est avantageux de toujours viser à la perfection: perfection dans les achats, ce qui consiste à obtenir les marchandises les meilleures pour le prix; perfection dans les ventes, qui consiste à faire une vente à chaque demande; perfection dans le service, qui consiste à plaire aux clients et à satisfaire leurs désirs en tout temps.

Naturellement on échoue toujours plus ou moins dans chacune de ces choses et il serait insensé de dire qu'il est toujours possible de réussir; mais ce qu'il faut comprendre, ce que tout observateur attentif admettra, c'est que l'homme qui a toujours en vue la perfec-

tion, qui s'efforce constamment de l'atteindre, s'approchera beaucoup plus près du but que l'homme qui se contente de laisser aller les choses, tant que la situation ne devient pas trop mauvaise. Il est certain qu'il est toujours difficile d'acheter les meilleures marchandises; mais il n'y a aucun bon sens à garder une ligne de marchandises qui ne convient évidemment pas au commerce, mais seulement au commerce local. Quant à faire une vente à chaque personne qui se présente, cela est aussi impossible; mais en faisant toujours preuve de courtoisie et en étant à même de montrer les marchandises, on fera beaucoup plus d'affaires qu'en montrant simplement une bonne volonté distraite à répondre à une question concernant un article qui peut être exposé en montre.

NUANCES FONCÉES POUR LE PRINTEMPS

La tendance, tant pour les toffes à robes que pour les soieries, est aux nuances plus foncées, dit "Dry Goods Reporter." Cette déclaration a besoin de quelque justification. Il est certain que beaucoup de nuances claires, principalement dans les soies brutes et les foulards, seront en demande, mais l'ensemble des teintes pour 1908 est certainement d'une nuance un peu plus foncée qu'il y a un an. Les premières ventes d'étoffes à robes ont également fait ressortir cette tendance. Dans la préparation des lignes pour le printemps de l'année dernière, il paraît que les marchands de gros ne pouvaient obtenir en quantité suffisante les nuances très claires et délicates. Pour les soieries brutes, les manufacturiers avaient fait erreur dans leur estimation des nuances champagne, rose et blanc. Pendant une partie de l'été il fut presque impossible d'obtenir des nuances rose pâle dans les soieries brutes.

Des nuances telles que le bleu plus foncé, le brun et les verts moyens sont maintenant mieux considérées. L'année dernière, les ordres donnés en avance comprenaient relativement peu de verts foncés. Cette année, tandis qu'on a choisi des résidus foncés, les verts encore plus foncés sont considérés comme devant avoir une plus grande demande qu'il y a un an.

La Dominion Suspender Co. de Niagara Falls, nous a adressé la série de ses calendriers "Président" pour 1908 et nous l'en remercions sincèrement.

La série comprend un calendrier et trois panneaux de l'artiste bien connu Ph. Boileau et chacun de ceux qui les recevront sera heureux de les considérer.

La Dominion Suspender Co. adresse gratuitement ces jolies reproductions à tous ses clients et elle leur offre en outre de leur adresser des séries supplémentaires moyennant 25c. par série. C'est une offre généreuse dont beaucoup de nos lecteurs, nous en sommes certains, se prévaudront.